
congrès annuel au Costa Rica sous le thème:
« La Convention desNationsUniessur lesDroits
del'Enfant: Un instrument pour les organisations
non-gouvernementales». Le président a
consulté un bureau d'experts pour examiner la
question de la recherche de financements de
projets FICE par la Commission des
Communautés Européennes.

3.2.du trésorier

Le trésorier, Richard Joubert, fait un rapport sur
la situation financière. Jusqu'à ce jour, neuf
membres ont payé leurcotisation, un a payé une
partie et treize (13!) n'ont pas encore payé leur
cotisation pour 1995. Les revenus estimés à
46.000 FS ne sont donccouverts que d'un tiers.
Il est absolument nécessaire que les
retardataires payent immédiatement leurs
cotisations. La situation financière actuelle est
très critique.Les projetsd'activités de la FICE ne
peuvent être réalisés que sous réserve de vider
complètement la caisse.

3.3.du secrétaire général

Le secrétaire général, Thomas Màchler. fait un
rapport très succinct: Son travail se traduit
essentiellement par le courrier aux membres:
Circulaires, invitations, rapports. Il donne des
détails supplémentaires sur la visitedu président
et du secrétaire général en Afrique du Sud. La
section de la FICE dans ce pays a une très
grande influence politique. Ainsi Nelson
Mandela, pour son 70e anniversaire, n'a pas
invité des personnalités politiques mais des
enfants de rue. Les hôtes étrangers du congrès
avaient l'occasion de prendre le petit déjeuner
ensemble avec le prix Nobel de la paix,
Desmond Tutu.A l'occasion du 50eanniversaire
des Nations Unies, le secrétaire général a été
imvité par M. Boutros Boutros-Ghali à une
réception en Suisse. M. Boutros Boutros-Ghali
est très intéressé par letravail desONG.

3.4.des vice-présidents

David Lane présente un rapport écrit (voir
annexe 2). Il mentionne plusieurs publications,
parmi lesquelles un livre sur la sélection du
personnel. Lesdeux livres de Meir Gottesmann
sont épuisés chez l'éditeur et le CF applaudit
pour féliciter Meir Gottesmann pour cet exploit.
Pour les prochains séminaires d'experts, des
thèmes ont été proposés. Pour continuer le
travailence qui concerne le code de déontologie
ilmanquent les contributions des membres. Une
réunion sur ce sujet va avoir lieuaux Pays-Bas.
David Lane demande encore une fois les
membres de lui envoyer du matériel. Maurice
Blanchard et Carol Kelly ajouent que ce thème
est actuellement très discuté dans leurs pays

respectifs et promettent d'envoyer des
documents.

MiklosLevai a présenté un projet d'étude sur la
situation des droits des enfants dans l'éducation
extra-familiale, (voir CF 2/94). Il suggère que la
commission qui doit surveiller l'application de la
Convention payeplusd'attention aux enfantsqui
doivent grandir en dehors de leur milieu familial.
Le président, Robert Soisson. remarque que le
CF a déjà avisé favorablement ce projet et il
espère que l'étude va bientôt être réalisée.

Martti Kemppainen fait un rapport sur ses
contacts avec L'Estonie. Deux observateurs de
cepays sont présents aujourd'hui. Ila également
maintenu ses contacts réguliers avec la Russie
et la Karélie. Des entretiens avec des personnes
de contact en Lituanie et et Lettie sont prévus à
brève échéance. LaFICE-Finlande a réalisé une
enquête parmi ses membres sur leurs contacts
auniveau international.Une telle enquête devrait
être réalisée parmi lessectionsde laFICE.

Watter Prohaska a participé au Symposium sur
les résultats de l'Année Interationale de la
Famille. A cause des problèmes financiers de
I'ONU, le calendrier des réunions a été réduit. Il
restera en contact. Un séminaire international
regroupant les responsables politiques et
administratifs des quatre villes vienne,
Budapest, Bratislava et Prague a eu lieu à
Vienne sur le thème de la politique en faveur de
la jeunesse des agglomérations urbaines. La
suiteaura lieuà Budapesten1996.

Le président, Robert Soisson. remercie les vice-
présidents pour leur grand travail. Il prie Martti
Kemppainen, de remercier au nom de la FICE
sonorganisation nationale pour lesupport qu'elle
lui accorde dans sesdémarches en direction des
pays d'Europe Centrale et la Russie. Il
mentionne que lors de la réunion du CF de
Bruxelles, laFICEa du prendre connaissance de
la démission comme vice-président de
Hanspeter Mùller. Heureusement, Hanspeter a
eu la possibilité de rejoindre le CF aujourdh'hui
et le président le remercie cordialement pour son
engagement pendant de longues années pour la
FICE. Surtout le congrès de St. Gallen en 1988,
organisé par lui, restera gravé dans la mémoire
de tous les participants. Le CF applaudit
longuement. Hanspeter Mùller explique qu'il a
changé de profession et que sa nouvelle tâche
n'offre plus de possibilités de travailler
activement pour la FICE. Les contacts amicaux
survivront. Il remercie pour la bonne
collaboration, la confiance et l'amitié qu'il a
trouvé au cours des dernières années. Le
secrétaire général, Thomas Màchler, lui remet
un cadeau en souvenirdela FICE
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